



AYUNTAMIENTO DE GRANADA
JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO ALBAYZÍN

INFORME DEL PRESIDENTE

Sesión Ordinaria de fecha 18/09/2014

Detalles petición

Número de petición	499
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demandante	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	21 de marzo de 2014
Contenido de la petición	Carrera del Darro frente a Calle horno del Vidrio. Había un espejo que lo han quitado. Para que los vehículos que salen de calle Horno del vidrio puedan ver si viene algún vehículo. Piden que se reponga
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	20 de marzo de 2014
Respuesta	<u>Movilidad responde:</u> Será repuesto.

Detalles petición

Número de petición	501
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	QUEJA
Tipo de demandante	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	21 de marzo de 2014
Contenido de la petición	Paseo De los Tristes en toda la extensión. Ante la prohibición o su presión del servicio de transporte público de las líneas nº 31 y 35 de la "ROBER", ya que creemos en la IGUALDAD DE TODOS LOS VECINOS ANTE LA LEY Y ANTE LAS DETERMINACIONES DEL AYUNTAMIENTO, no creemos ajustado a derecho, que los festivos y vísperas solo se permite el paso del "Tren Turístico"
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	20 de marzo de 2014
Respuesta	<u>Movilidad responde:</u> Las líneas que pasan por la Carrera del Darro tras la remodelación del transporte público siguen siendo las mismas que con anterioridad. Los sábados y festivos hay un elevado volumen de peatones que es incompatible con la circulación de los microbuses.

Detalles petición

Número de petición	679
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo demandante	GRUPO POLITICO MUNICIPAL PSOE
Fecha de entrada	30 de abril de 2014
Contenido de la petición	A lo largo del mes de abril se han colgado fotografías en las redes sociales donde se ve claramente cómo personas se introducen en el tren turístico por la parte trasera o directamente se cuelgan para trasladarse. ¿Qué medidas tomará el Equipo de Gobierno para poner fin a este mal uso por parte de algunas personas?
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	29 de abril de 2014
Respuesta	Movilidad responde: Se ha cerrado la parte posterior del tren para evitar comportamientos irresponsables de los viajeros.

Detalles petición

Número de petición	682
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo demandante	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	30 de abril de 2014
Contenido de la petición	El pasado 9 de abril se produjo un incendio en C/ San Juan de los Reyes con C/ Santa Inés. Que los bomberos debido al cambio de circulación no pudieron llegar a dicho fuego quedando atrapados teniendo que llamar a su sede y para que entraran por Cuesta del Chapiz dirección Plaza Nueva. La suerte es que ningún vecino en ese momento subía en el sentido actual de la calle, ya que entonces, los bomberos se podrían haber quedado bloqueados en ambas partes de la calle sin poder acceder al fuego. Rogamos el cambio de la calle en sentido descendente con muchas más posibilidades de actuación por parte de bomberos y ambulancias, antes de que tengamos que hablar de una víctima.
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	29 de abril de 2014
Respuesta	Movilidad responde: El vehículo que llegó en primer lugar al incendio no era el comisionado para la intervención, de ahí sus mayores dimensiones, sino un camión que regresaba en ese momento al parque y estaba muy cerca. Se adelantó para que los bomberos informasen a sus compañeros de la situación. El vehículo adaptado al Albaicín llegó inmediatamente después.

Detalles petición

Número de petición	698
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demandante	COLECTIVO (A.VV. BAJO ALBAYZIN)
Fecha de entrada	2 de mayo de 2014
Contenido de la petición	Hace unas semanas dos grandes hormigoneras accedieron varias veces por el Carril de la Lona hacia la Cruz de Quirós. Preguntamos: 1) La nueva Ordenanza de Control de Accesos permite que hormigoneras de gran tamaño accedan al Albayzín? 2) Se controla por parte del Ayuntamiento si los vehículos de este tipo que acceden al Albayzín lo hacen con autorización?
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	29 de abril de 2014
Respuesta	<u>Movilidad responde:</u> La Ordenanza prevé que en casos especiales se pueda conceder autorizaciones especiales en función del tipo de obra que se ejecuta. Estos casos son estudiados con detenimiento para establecer horarios, cargas, rutas, protección de pavimentos, etc.

Detalles petición

Número de petición	714
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demandante	PARTICULAR
Fecha de entrada	6 de mayo de 2014
Contenido de la petición	Una Vecina informa que en la Iglesia de S. Nicolás hay una señalización que permite aparcar hasta el mismo aljibe, lo cual impide apreciar esta zona tan bonita y de interés. Pide si la señalización se puede hacer un poco más atrasada, para dejar este espacio del aljibe libre y que se pueda disfrutar. Sería quitar sólo una plaza de aparcamiento.
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	29 de abril de 2014
Respuesta	<u>Movilidad responde:</u> Esta petición va a ser atendida.

Detalles petición

Número de petición: 895
Año en que se formuló: 2014
Procedencia: ALBAYZIN
Tipo de petición: PETICION
Tipo de demanda: A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada: 23 de mayo de 2014
Contenido de la petición: C/ PAGÉS ESQUINA Ctra. MURCIA, EL SEMAFORO QUE HAY A LA DERECHA DIRECCIÓN A CARRETERA DE MURCIA ESTA DE FORMA QUE ENTRE LA VALLA Y DICHO SEMAFORO NO PUEDEN PASAR DOS PERSONAS CON LO CUAL SIEMPRE HAY UNA QUE SE TIENE QUE BAJAR A LA CALZADA PONERLO DE FORMA QUE DEJE EL MAXIMO PASO POSIBLE A LOS PEATONES AL LADO DE LA VALLA O BIEN CORRER LA VALLA EN DIRECCIÓN CALLE PAGÉS 50CM
JMD en la que se plantea: Ordinaria
Fecha JMD: 22 de mayo de 2014
Respuesta: **Movilidad responde: Dado que el semáforo está totalmente pegado a la tapia, se va a optar por suprimir la valla existente.**

Detalles petición

Número de petición: 903
Año en que se formuló: 2014
Procedencia: ALBAYZIN
Tipo de petición: PETICION
Tipo de demanda: A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada: 26 de mayo de 2014
Contenido de la petición: El pasado 9 de abril se produjo un incendio en C/ San Juan de los Reyes con C/ Santa Inés. Que los bomberos debido al cambio de circulación no pudieron llegar a dicho fuego quedando atrancados teniendo que llamar a su sede y para que entraran por Cuesta del Chapiz dirección Plaza Nueva. La suerte es que ningún vecino en ese momento subía en el sentido actual de la calle, ya que entonces, los bomberos se podrían haber quedado bloqueados en ambas partes de la calle sin poder acceder al fuego.
Rogamos el cambio de la calle en sentido descendente con muchas más posibilidades de actuación por parte de bomberos, ambulancias y vecinos, antes de que tengamos que hablar de una víctima.
Problemas con la calle en sentido ascendente:
Los taxis no nos quieren llevar a nuestras casas.
Más ruido producido por los vehículos al subir.
Cocheras inutilizadas.
Conexión con la autovía lejana dando una vuelta de muy grande.
No poder entrar a nuestras casas cuando hay un corte por manifestación, en Semana Santa, etc. Cuando antes había varias posibilidades siempre.
VEHICULOS EN DIRECCIÓN HACIA PLAZA NUEVA
Y otros muchos que se pueden enumerar que en una reunión podríamos hablar para intentar solucionarlos.

JMD en la que se plantea: Ordinaria

Fecha JMD 22 de mayo de 2014
Respuesta **Movilidad responde:** El vehículo que llegó en primer lugar al incendio no era el comisionado para la intervención, de ahí sus mayores dimensiones, sino un camión que regresaba en ese momento al parque y estaba muy cerca. Se adelantó para que los bomberos informasen a sus compañeros de la situación. El vehículo adaptado al Albaicín llegó inmediatamente después.

Detalles petición

Número de petición 904
Año en que se formuló 2014
Procedencia ALBAYZIN
Tipo de petición PETICION
Tipo demandante A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada 26 de mayo de 2014
Contenido de la petición MIRADOR DE SAN NICOLAS. DELANTE DEL ALJIBE SE HABILITO UN APARCAMIENTO QUE SIEMPRE ESTA OCUPADO POR UN FURGON CON LO QUE NO ES POSIBLE HACER UNA FOTOGRAFIA DEL ALJIBE. QUITAR EL APARCAMIENTO PARA QUE SE PUEDA QUEDAR LA VISTA LIBRE O PONER HITOS
JMD en la que se plantea Ordinaria
Fecha JMD 22 de mayo de 2014
Respuesta **Movilidad responde:** Esta petición va a ser atendida.

Detalles petición

Número de petición 916
Año en que se formuló 2014
Procedencia ALBAYZIN
Tipo de petición PETICION
Tipo demandante COLECTIVO (A.VV. BAJO ALBAYZIN)
Fecha de entrada 26 de mayo de 2014
Contenido de la petición CABLES PELIGROSOS EN FACHADA.- Denunciamos la situación de peligro que supone la existencia de cables colgando en fachadas y al alcance de la mano de los peatones. Ejemplos: en casa abandonada en lo alto del Carril de la Lona y en la calle San José esquina con Oidores. Las fotografías se pueden ver en web: www.albayzin.info
JMD en la que se plantea Ordinaria
Fecha JMD 22 de mayo de 2014
Respuesta **Urbanismo responde:** Se remite al Servicio de Instalaciones para que insten a los propietarios para que eviten el peligro. El caso concreto de San José, esquina a Oidores, cuya foto hemos descargado de la web, se trata de una obra nueva en ejecución que cuando finalice quedará oculto el cableado para la primera ocupación.

Detalles petición

Número de petición	926
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo demandante	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	29 de mayo de 2014
Contenido de la petición	El 21 de Junio del 2011 se procedió, denuncia por una cueva que tenía una pérgola, se generó el Exp. 3/5311 en la concejalía de medio ambiente. A día de hoy sigue la pérgola y ADEMÁS A HECHO UNA CUEVA NUEVA. La fundación albayzin tiene constancia de esto pues han hecho fotografías. Ubicación: C/ S. Miguel Alto nº 49. Solución de esta ilegalidad.
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	22 de mayo de 2014
Resolución	Urbanismo responde: Con este número 3/5311 el Area de Medio Ambiente no tiene expediente alguno.

Detalles petición

Número de petición	980
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo demandante	PARTICULAR
Fecha de entrada	10 de junio de 2014
Contenido de la petición	Vecina del Albayzin denuncia que se está haciendo una cueva en la Iglesia de San Luis. Solicita se intervenga rápidamente para evitar eso.
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	22 de mayo de 2014
Resolución	Urbanismo responde: Se ha visitado la Iglesia de San Luis por la Inspección Municipal, y no se ha visto actuación alguna.

Detalles petición

Número de petición	1097
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo demandante	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	3 de julio de 2014
Contenido de la petición	<p>Solución para que se normalice la situación de la parada de taxis que existe en la calle Pagés a la altura de la Placeta de Jos Ortegas:</p> <p>La parada, se utiliza por los taxistas para atender las demandas que le realizan los establecimientos del Albaicin, lo que provoca que aunque la parada esté prevista para un soja taxi, se lleguen a acumular hasta 15 vehículos, como consta a los servicios de la POLICIA LOCAL. Esto origina caos en el tráfico, además impide el acceso a las cocheras de los vecinos que se encuentran en sus inmediaciones, incluso a las viviendas de los mismos.</p> <p>La concentración de taxistas provoca tertulias y al carecer de servicios públicos, las calles, son utilizadas para miccionar y defecar. El olor y las suciedad del lugar son insoportables, esto y el ruido de las tertulias impide el descanso nocturno de los vecinos particularmente en estas fechas, en las que por el calor se encuentran las ventanas abiertas.</p> <p>Entendemos que ha habido distintos intentos y numerosas sanciones para resolver la concentración de taxis y taxistas, sin que hasta el momento se hayan solucionado, ante lo cual esta A.VV. propone:</p> <ul style="list-style-type: none">- Que se habilite otra parada de taxis en la carretera de Murcia en las proximidades de la calle Pagés, ya que la distancia a recorrer por el taxi ante cualquier petición de servicio sólo representaría un minuto de retraso si los taxis en lugar de atender desde la calle Pagés, lo hacen desde la carretera de Murcia.
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	27 de junio de 2014
Respuesta	<p><u>Movilidad responde:</u> Para resolver este problema se aumentó la capacidad de la parada de la Cuesta del Chapiz desde donde pueden ser servida la parada mencionada en un corto espacio de tiempo. No obstante, se ha contactado con los taxistas para proponerles otra parada en el mirador de S. Cristóbal.</p>

Detalles petición

Número de petición	1101
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demandante	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	3 de julio de 2014
Contenido de la petición	ARCO DE LAS PESAS. Es un lugar emblemático del Albaicin y se encuentra en un estado lamentable. Se pide que se haga un esfuerzo en el mantenimiento del mismo.
JMD en la que se pleneó	Ordinaria
Fecha JMD	27 de junio de 2014
Respuesta	Urbanismo responde: El Arco de las Pesas forma parte de las Murallas propiedad del Ministerio de Cultura. Según nos comunican en el Ministerio tienen en adjudicación dentro del Plan Director de Murallas la intervención en el tramo Arco de las Pesas a Tomasas. Tienen previsto el inicio en Abril 2.015.

Detalles petición

Número de petición	1105
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demandante	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	4 de julio de 2014
Contenido de la petición	Sobre la calle S. Juan de los Reyes, en la que últimamente se atascan continuamente los coches de los turistas, que al no poder pasar por la Carrera del Darro, intentan acceder por S. Juan de los Reyes, quedando atrapados en la estrechez sin posibilidad de salida por lo tortuoso del camino hasta que algún vecino decide sacarlos o llamando al 092 con el consiguiente caos, ruido, etc. Además se produce continuamente el paso de vehículos en sentido contrario que contribuyen a que el caos sea mayor si cabe. Se solicita: - Que se le vuelva a dar la vuelta a la circulación en la calle S. Juan de los Reyes.
JMD en la que se pleneó	Ordinaria
Fecha JMD	27 de junio de 2014
Respuesta	Movilidad responde: Esta cuestión ya ha sido contestada en anteriores ocasiones.

Detalles petición

Número de petición	1106
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demanda	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	4 de julio de 2014
Contenido de la petición	<p>Sobre la calle S. Juan de los Reyes, en la que últimamente se atascan continuamente los coches de los turistas, que al no poder pasar por la Carrera del Darro, intentan acceder por S. Juan de los Reyes, quedando atrapados en la estrechez sin posibilidad de salida por lo tortuoso del camino hasta que algún vecino decide sacarlos o llamando al 092 con el consiguiente caos, ruido, etc. Además se produce continuamente el paso de vehículos en sentido contrario que contribuyen a que el caos sea mayor si cabe.</p> <p>Se solicita:</p> <ul style="list-style-type: none">- Que se hagan simulacros de evacuación, teniendo en cuenta los momentos de peligro que se puedan dar en esta calle, con la realidad que se produce día a día con todos estos atascos y problemas.
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	27 de junio de 2014
Respuesta	<u>Movilidad responde:</u> Esta cuestión ya ha sido contestada en anteriores ocasiones.

Detalles petición

Número de petición	1108
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demanda	A.VV. DEL BARRIO DEL ALBAICIN
Fecha de entrada	4 de julio de 2014
Contenido de la petición	<p>CALLE PAGES.</p> <p>En las pilonas que hay en dicha calle reiteradamente se han denunciado por los vecinos que las mismas provocan mucho ruido que este Vicepresidente lo a podido comprobar y así mismo a preguntas con los servicios de reparación de las mismas se dice que no están bien aislados los compresores por lo que hacen ruido por la vibración.</p> <p>Solicitan: Mientras tanto para evitar el ruido a los vecinos se deberían cortar a las 00:00 horas.</p>
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	27 de junio de 2014
Respuesta	<u>Movilidad responde:</u> La pizona deja de estar activa de lunes a jueves a las 00.00 h. Viernes, Sábados y Domingos se prolonga hasta las 7 h por razones de seguridad ante la afluencia de visitantes al barrio los fines de semana. Para modificar el horario se precisa cuerdo de esa Junta Municipal de Distrito.

Detalles petición

Número de petición	1111
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demanda	COLECTIVO (A.VV. BAJO ALBAYZIN)
Fecha de entrada	4 de julio de 2014
Contenido de la petición	LIMITACIÓN DE VELOCIDAD EN TRAMO COMPRENDIDO ENTRE PLACETA DE SAN MIGUEL BAJO Y CARRIL DE LA LONA.- Hace unos días se produjo un accidente en dicha zona al coincidir un proveedor que transportaba mercancía a pie con un coche en dirección al Carril de la Lona. Como dicho lugar tiene un tránsito frecuente tanto de vecinos como de visitantes, solicitamos la colocación de una señal de limitación de velocidad por ser zona peatonal igual que la que se ubicó recientemente al inicio del Carril de San Agustín.
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	27 de junio de 2014
Respuesta	<u>Movilidad responde:</u> Se va a proceder a instalar la señalización solicitada.

Detalles petición

Número de petición	1113
Año en que se formuló	2014
Procedencia	ALBAYZIN
Tipo de petición	PETICION
Tipo de demanda	COLECTIVO (A.VV. BAJO ALBAYZIN)
Fecha de entrada	4 de julio de 2014
Contenido de la petición	PETICIÓN DE INFORMACIÓN ACERCA DEL PLAN DE PAISAJE DEL ALBAYZÍN ("El pasado 14 de junio asistimos a la reunión que organizaba Hispania Nostra en el Palacio de Carlos V en la Alhambra. En dicha reunión... ..Volvemos a recordar las declaraciones de George S. Zouaïn, Director Adjunto del Centro de Patrimonio Mundial recogidas en 1999: "la revitalización del Albayzín (...) es una acción que no podrá salir bien sin la participación permanente de sus vecinos".)
JMD en la que se plantea	Ordinaria
Fecha JMD	27 de junio de 2014
Respuesta	<u>Urbanismo responde:</u> SE REMITE LA PETICION A LA AGENCIA ALBACIN PARA SU CONSIDERACION